

Temps de Pâques - 3eSemaine: Mardi

Texte de l'Évangile (Jn 6,30-35): Ils lui dirent alors: «Quel signe vas-tu accomplir pour que nous puissions le voir, et te croire? Quelle oeuvre vas-tu faire? Au désert, nos pères ont mangé la manne; comme dit l'Écriture: Il leur a donné à manger le pain venu du ciel». Jésus leur répondit: «Amen, amen, je vous le dis: ce n'est pas Moïse qui vous a donné le pain venu du ciel; c'est mon Père qui vous donne le vrai pain venu du ciel; c'est mon Père qui vous donne le vrai pain venu du ciel. Le pain de Dieu, c'est celui qui descend du ciel et qui donne la vie au monde». Ils lui dirent alors: «Seigneur, donne-nous de ce pain-là, toujours». Jésus leur répondit: «Moi, je suis le pain de la vie (...))».

Jean 6: la Loi est devenue Personne

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui recommence à résonner le "Je suis" de Jésus. Il vient de leur demander qu'ils s'efforcent pour l'aliment qui reste pour la vie éternelle. En réalité, l'homme a faim de quelque chose plus que de la manne du désert. Le don qui alimente l'homme tant qu'homme doit être supérieur, être à un autre niveau.

La Torah est-elle cet autre aliment? À travers d'elle, l'homme peut d'une manière faire de la volonté de Dieu son aliment. Oui, la Torah est "pain" qui vient de Dieu; mais seulement elle nous montre, pour ainsi le dire, le "dos" de Dieu, c'est une "ombre". «Le pain de Dieu est celui qui a descendu du ciel et donne la vie au monde» (Jn 6,33). Comme ceux qui l'écoutaient continuaient à ne pas le comprendre, Jésus le répète d'une manière indubitable: «Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura pas faim, et celui qui croit en moi n'aura jamais soif» (Jn 6,35).

—La Loi est devenue Personne!

